

MUNICIPIOS

FUENLABRADA
En la Final de la Olimpiada de Economía. Aída Clara, alumna de segundo de Bachillerato del Instituto Dionisio Aguado de la localidad, será una de las tres estudiantes que representará a la comuni-

dad en la final de la III Olimpiada de Economía Nacional los días 30 de junio y 1 y 2 de julio.

LAS ROZAS
53 vertidos fecales. En el municipio existen 53 vertidos fecales que contaminan

casi 40 arroyos, vertiendo en su totalidad en los parques regionales de Guadarrama y Manzanares, según un informe realizado por la plataforma Salvemos Las Rozas. En Torrelodones existen otros 9 y en Galapagar, uno.

PINTO
Suprimen los convenios de Consumo. El Gobierno local criticó ayer que la Comunidad haya suprimido los convenios de colaboración en el área de Consumo y haya decidido no reunir a los ediles responsables.

COLMENAR VIEJO
Actuaciones de alumbrado y ajardinamiento. El Ayuntamiento realiza unos trabajos de ajardinamiento, alumbrado e instalación de mobiliario urbano en las zonas verdes del sector La Maquinilla.

MÓSTOLES
'All Star' por la convivencia. La Asociación de Baloncesto de Móstoles organizará el 14 de mayo la IX Edición del *All Star por la Convivencia*, una fiesta de básquet en la que participan institutos de la zona sur.

El 'boom' de fumadores y de terrazas indigna a los vecinos

Los barrios de Ópera, La Latina, Las Letras... protestan por el aumento del número de veladores. **Para este verano se esperan un 16,4% más que en 2010**

OCTAVIO FRAILE
madridlocal@20minutos.es / twitter: @20m

20 minutos

Ruidos, molestias y ajeteo nocturno. Las terrazas de verano ya han empezado a instalarse en la capital en un año en el que la flexibilización de la normativa del Ayuntamiento por la Ley Antitabaco provocará un boom de veladores (según datos del Consistorio, hay un 16,4% más de solicitudes que en 2010, temporada en la que se instalaron unas 2.500 terrazas en la capital). A eso hay que unir, además, las personas que salen fuera a fumar, que también ocasionan incomodidades.

«Lo llevamos notando desde abril. No solo hay más terrazas, también más gente fuera fumando. Aparte, muchos locales dejan abierta su puerta con la música a todo trapo», protesta Juan Moñino, portavoz de la asociación de Las Casvas (La Latina), una de los cinco colectivos vecinales del Centro (150.000 habitantes) que ya han comenzado a protestar por el exceso de terrazas.

Denuncias y controles
En Malasaña o Embajadores aseguran que notan una mayor regulación y control, «pero también es cierto que hay más gente fuera, y eso, lógicamente, produce más alboroto», puntualiza Manuel Osuna, portavoz de la asociación de Lavapiés. Por su parte, en Las Letras denunciarán al Ayuntamiento ante la Fiscalía «por prevaricación», según su re-



Vecinos, tomando el fresco en una terraza situada en la Plaza Mayor.

JORGE PARIS

El botellón «se ha duplicado»

Las organizaciones empresariales del sector del ocio nocturno en Madrid, Noche Madrid, La Noche en Vivo y Aegal, aseguran que durante los últimos tres meses, desde la entrada en vigor de la nueva Ley Antitabaco, el botellón en las calles de la capital «se ha duplicado». El domingo se manifestarán en contra del edicto.

presentante, Juan Carlos Mora, «puesto que el 80% de los veladores no cumplen la normativa». En Ópera afirman incluso que han recibido «amenazas físicas» de hosteleros cuando se les ha pedido que

controlaran el ruido que causan sus clientes.

La propia asociación de empresarios de hostelería La Viña, la más grande de la región, ya ha avisado que en lo que va de año han recibido el mismo número de solicitudes de apertura de veladores que en todo 2010. Por su parte, las ayudas económicas de la Comunidad para la apertura de veladores han sido todo un éxito: este verano se han recibido un 50% más de peticiones que en 2010. Por su parte, desde que se aplicó la Ley Antitabaco en enero, las denuncias por ruido han aumentado otro 16%, según el Gobierno local.

Acabar con el ruido de las terrazas es complicado. Para empezar, la máxima noctur-

na es de 25 decibelios por la noche (una conversación son 30 decibelios), pero dentro de la casa y con las ventanas cerradas. «En verano, cada vez que se nos ocurre abrir la ventana para airearnos es un sin vivir», asegura una vecina de La Latina. «Además, la normativa no deja claro a quién sancionar, ya que el principal responsable de las molestias es el Consistorio, que concede la licencia, y no el negocio o sus clientes», explica Jorge Osset, abogado especializado en ruidos.

Dinos...
cómo te molesta el ruido de los fumadores y las terrazas
Escríbennos a zona20@20minutos.es o entra en 20minutos.es

El Ayuntamiento aprovechará Cibeles y el río como escaparates durante San Isidro

El pregón abandonará la Casa de la Villa por primera vez y el calendario se ha aliado con Gallardón. Las fiestas de San Isidro (del 11 al 15 de mayo) se celebrarán justo una sema-

na antes del 22-M y en plena campaña electoral. Para no desaprovechar la coincidencia de fechas, el Ayuntamiento ha decidido utilizar los grandes proyectos de la legislatura como escaparates durante las fiestas.

Así, el pregón (a cargo de Carlos Baute) se celebrará el día 11 en el Palacio de Cibeles, abandonando por primera vez la plaza de la Villa. Además, las aguas del Manzanares y el teatro Fernán Gómez de

la plaza de Colón tendrán una iluminación especial entre los días 13 y 15.

Habrán conciertos de Jarabe de Paloy Efecto Mariposa en la plaza de España y una actuación de Alaska en el Palacio de los Deportes. También organizarán bailes de salón, teatro, circo y espectáculos. El programa completo se puede consultar en www.madrid.es. M. T.

E22M
ELECCIONES AUTONÓMICAS Y LOCALES

Gallardón alega que se endeudó para crear «un Madrid nuevo y empleo»

El alcalde de Madrid defendió ayer su política de endeudamiento alegando que realizó obras en un corto espacio de tiempo (como la M-30, en menos de cuatro años) con «la idea de crear riqueza para generar empleo». Además, aseguró que otro de sus objetivos era «hacer un Madrid nuevo». Gallardón presumió de que el soterramiento de la M-30 generó 94.000 puestos de trabajo durante las obras. Sin embargo, la tasa de paro en la capital ha aumentado un 141% desde que Gallardón llegó al poder, mientras que la tasa nacional ha crecido en menor medida, un 87% más. Por otra parte, el alcalde explicó que en la última legislatura ha gestionado 24.904 millones de euros. Además, ha llevado a cabo 1.523 actuaciones comprometidas en su programa electoral de 2007, con un 70% de cumplimiento.

El PP llevará al PSM a la Junta Electoral por hablar del copago

El PP regional está dispuesto a «presentar una queja ante la Junta electoral y una reclamación jurídica», porque «el PSM continúa mintiendo respecto al copago sanitario», según anunció ayer Aguirre. Por su parte, el líder socialista, Tomás Gómez, la retó a que vaya a la Junta porque «tenemos informes» para demostrar que «el PP quiere establecer el copago».

Sin acuerdo para los debates electorales

Los tres partidos mayoritarios en la región (PP, PSOE e IU) todavía no han cerrado una fecha para celebrar debates electorales. El PP quiere hacer uno el viernes 6 en Telemadrid. Mientras, el PSOE exige que se emitan dos: uno en Telemadrid y otro en TVE los miércoles 11 y 18. Por su parte, IU apuntó que estará en cualquier debate, «lo ponga Esperanza Aguirre o no». La presidenta quiere enfrentarse por separado con Gómez (PSOE) y Cordo (IU). Ellos prefieren un debate a tres.

Plan para soterrar el tren en el Abroñigal
IU de la capital propuso ayer un «ambicioso» plan

para la zona del Abroñigal, en Méndez Alvaro, que prevé la integración de los distritos de Usera, Puente de Vallecas, Arganzuela y Retiro soterrando las vías y conectando los parques. El objetivo de esta operación (similar a la de Chamartín) es «cerrar la brecha» que divide estos distritos.

Pisos-puente para las maltratadas

El candidato socialista a la Alcaldía de Madrid, Jaime Lissavetzky, prometió ayer la creación de «pisos-puente» para acoger a las mujeres víctimas de violencia de género que ya han abandonado el centro de acogida. Lissavetzky contempla la residencia en estas viviendas como fase de preparación para la reinserción social.

Entrevistas de los lectores
Pregúntale a Gregorio Gordo



El candidato de IU a la presidencia de la Comunidad. Envía tu pregunta a la siguiente dirección de mail:

Madrid.local@20minutos.es o díjala directamente en...

20 minutos.es

